

## Commission extra-municipale

**13 juillet 2023 – 17h00 à 18h00**

**Présents** : Sylvaine Sallet, Lucie Laytou, Florian Garcia, Isabelle Gavard, Alexandra Kassubeck, Danièle Chrestia, Marie-Lyse Bistué, Brigitte Rossi, Philippe Garroté, Bernard Uthurry, Hélène Espel, Laurent Paris, Léon Laprun, Natacha Crampé.

**Excusés** : Cyril Leroy, Stéphane Lartigue, Sami Bourri, Nathalie Pastor, Thomas Class.

**Absence** : Laurence Dupriez.

La commission extra-municipale suite aux 3 sessions animées par RESHURA et à l'audition de l'ensemble des candidats (13 heures), s'est réunie le 13 juillet de 17h00 à 18h00 pour choisir les deux occupants des kiosques de restauration de « la friche ».

Le choix s'est effectué sur la base des critères inscrits dans l'appel à projets initial, à savoir :

- Comment le projet s'inscrit dans un lieu participatif d'innovation sociale – 10 points,
- Comment le projet correspond au contexte (commande citoyenne) – 50 points,
- Présentation de l'entreprise – 40 points.

**10** membres de la commission extra-municipale ont remis une grille d'analyse.

**1** membre de la commission a choisi deux projets sans remplir la grille d'analyse.

**3** membres se sont excusés en ne souhaitant pas participer.

**1** membre de la commission extra-municipale n'a pas répondu.

Conformément à l'ensemble des évaluations remises par les membres de la commission extra-municipale, les deux lauréats sont :

- **PIAPIAMA (843 points),**
- **Broussaille café (831 points).**

Les deux lauréats sont suivis des candidats suivants :

- **El Bocado (726 points),**
- **Café des gaves (642 points),**
- **La cuisine vaillante (618 points),**
- **Quart d'heure Béarnais (568 points).**